

Feuerwehrtage an der Ernst-Reuter-Schule

In der Woche vom 12. bis um 16. Juni 2023 bekam der Jahrgang drei der Ernst-Reuter-Schule Edermünde täglich in den ersten beiden Stunden Besuch von Mitgliedern der Feuerwehren aus den Ortsteilen Grifte, Haldorf und Holzhausen.

Die Feuerwehr erarbeitete mit den Kindern die Merkmale der Freiwilligen Feuerwehr sowie der Berufsfeuerwehr genau wie den Unterschied zwischen „liebem“ und „bösem“ Feuer. Auch die Rauchentwicklung bei einem Brand im Wohnhaus, veranschaulicht durch ein Rauchhaus, war Thema. Es gab eine Modenschau, bei der die Ausrüstung der Feuerwehr in Aktion gezeigt wurde. Außerdem konnte ein detaillierter Einblick in Feuerwehrfahrzeuge ermöglicht werden. Durchweg konnten die Schülerinnen und Schüler ihre Fragen aus erster Hand beantworten lassen. Demonstrationen von Löschversuchen bei verschiedenen Brandarten, wie zum Beispiel einem Fettbrand, bildeten mit der Feueralarmübung für die ganze Schule den Abschluss. Die Übung umfasste auch eine simulierte Rettungsaktion per Leiter aus dem zweiten Stockwerk.

Die Ernst-Reuter-Schule bedankt sich für diese praxisnahen, spannenden Einblicke in den Alltag der Feuerwehr und freut sich bereits jetzt auf die nächste Kooperation!



Feueralarmübung am Freitag, 16.06.2023. Alle Kinder sowie fast das gesamte Personal der Ernst-Reuter-Schule versammeln sich an der vorgesehenen Sammelstelle und beobachten gespannt die simulierte Rettungsaktion einer Lehrkraft, aus dem zweiten Stock des Schulgebäudes.

Mara Schorer